



TRIUNFA EN ELECCIONES.— Richmond, Virginia, noviembre 9. Elizabeth Taylor con su esposo John Warner, tras la victoria de éste en la contienda por un escaño senatorial en el Estado de Virginia.

Argentina Aceptó Mediación de un País Amigo con Chile

BUENOS AIRES, Nov. 9 (UPI) — La Argentina aceptó someter su centenaria disputa con Chile sobre límites australes a la mediación de un "gobierno amigo elegido por ambos países", anunció hoy la cancillería.

La información oficial sobre la posición argentina puso término a una oleada de versiones en las que se consideraron tres posibles soluciones para el conflicto fronterizo: su traslado a la Corte Internacional de Justicia, propuesto por Chile y rechazado por la Argentina; un encuentro de los presidentes de ambos países, y la mediación de un estado o una personalidad neutral.

El comunicado de la cancillería consignó que la Argentina

informó hoy a Chile sobre "su posición con respecto al estado de las negociaciones actualmente en curso con ese país en virtud del acta de Puerto Montt", documento firmado el 20 de febrero pasado por los presidentes Jorge R. Videla y Augusto Pinochet.

Prosiguió expresando que en la tercera fase de las negociaciones, prevista por dicha acta, la Argentina, "como prueba de su firme voluntad de lograr una pronta solución de los problemas pendientes", está dispuesta a "iniciar las tareas para la elaboración de los instrumentos internacionales que contengan los acuerdos que se concretaron durante los trabajos de

— Favor pase a la Pág. 40.

Apoyar Tratado de Paz Pide Carter a Israel y Egipto

WASHINGTON, noviembre 9 (UPI). El Presidente Carter exhortó hoy públicamente a los sectores intransigentes de Egipto e Israel a apoyar la redacción actual del tratado de paz, según el cual ambos países se comprometen a seguir negociando una solución global para el Medio Oriente.

En conferencia de prensa transmitida a todo el país desde Kansas City, Carter dijo que "nunca hubo ninguna duda en mi mente, ni en la del Presidente (Anwar) Sadat, ni en la del Primer Ministro (Menachem) Begin, que una de las premisas de las negociaciones de Camp Da-

vid fue la de lograr una solución pacífica global que incluya no sólo un tratado de paz aislado entre Israel y Egipto".

Los sectores intransigentes israelíes, especialmente, se han opuesto al lenguaje del texto que despejara el terreno para otras negociaciones en torno al futuro de Cisjordania y el corredor de Gaza.

Carter se mezcló directamente en las negociaciones al decir en su conferencia de prensa en Kansas City que "personalmente prefiero el lenguaje negociado actualmente, que en el preámbulo dice que ambas naciones se

— Favor pase a la Pág. 43.

Huelgas en Irán Pueden Aumentar Precio Petróleo

LONDRES, Nov. 9 (AP). La huelga en la industria petrolera iraní, que ha reducido el abastecimiento mundial del producto en casi un 10 por ciento, no afectará a corto plazo a la industrializada Europa occidental, indica una investigación de The Associated Press.

Pero a largo plazo podría redundar en un mayor aumento del precio del petróleo.

La abundancia de la oferta en los mercados petroleros mundiales, el aumento de las reservas nacionales y los envíos aun en viaje desde el Golfo Pérsico suficientes para satisfacer el consumo de cuatro a seis semanas, contribuyen a mitigar los efectos de la huelga, según los

informes procedentes de las capitales occidentales.

"Nuestros cisternas todavía no han llegado a puerto", fue la típica respuesta de un vocero de la Federación de Comercio del Petróleo de Hamburgo, Alemania Occidental. Este país compra a Irán más del 18 por ciento del petróleo que importa pero posee reservas que podrían suplantar a los envíos desde esa fuente durante casi dos años.

Además, otros exportadores podrían aumentar su producción para reemplazar los entre 5 y 6 millones de barriles diarios que dejó de producir Irán. Arabia Saudita y Kuwait están en condiciones, si desearan hacerlo, de

— Favor pase a la Pág. 46.

El Plan Nacional de Energía Firma Carter

WASHINGTON, noviembre 9 (UPI). El Presidente Jimmy Carter firmó hoy la legislación global sobre su Plan Nacional de Energía, abriendo así el paso hacia una deregulación de los pre-

cios del gas natural y también tomando otras medidas para solucionar los problemas energéticos de los Estados Unidos.

Carter dijo que el plan energético ayudará a reducir la dependencia de los proveedores petroleros del exterior al ahorrar unos 2.500.000 barriles de petróleo diario para 1985. Esa cantidad es menor que la estimada

cuando presentó el plan al Congreso hace casi 19 meses, pero aun es "una mejoría substancial".

"Hoy día podemos decir que tenemos una política nacional comprensiva en lo que se refiere a nuestros problemas energéticos", dijo Carter en un discurso ante un grupo de 200 representantes.

— Favor pase a la Pág. 50.

Muere Cantante Miguelito Valdez

NEUVA YORK, Nov. 9 (AP). Profunda conmoción causó hoy en la comunidad de habla hispana de esta ciudad la noticia de la muerte del famoso cantante y compositor cubano Miguelito Valdez, acaecida en Bogotá mientras actuaba en la sala Monserrate del lujoso Hotel Tequendama.

El cantante y compositor Bobby Capó, quién es actualmente director de la oficina de Puerto Rico en los Estados Unidos, dijo

— Favor pase a la Pág. 48.



MUERE.— Bogotá, noviembre 9. De un ataque al corazón murió hoy en Bogotá el cantante cubano Miguelito Valdez. Tenía 62 años de edad.

Secuestran Hija de Millonario Pedro Domecq en Capital México

MEXICO, noviembre 9 (UPI)— Terroristas comunistas secuestraron a Brianda Domecq de Rodríguez, acudada heredera de la familia propietaria de la Destilería que produce el renombrado Brandy Domecq, y exigieron un rescate de 100 millones de pesos (43 millones de dólares), según informaron hoy fuentes policiales y de la familia.

El ama de casa de 36 años, hija del multimillonario Pedro Domecq, fue secuestrada en las

últimas horas del martes por cinco enmascarados cerca del Centro Comercial Plaza Satélite, en el vecino Estado de México, según fuentes de la familia.

Añadieron que la "Liga Comunista 23 de Septiembre", el grupo terrorista más activo de México, asumió la responsabilidad del secuestro en una nota pidiendo el rescate que fue dejada en el auto de la secuestrada.

El secuestro permaneció en secreto hasta hoy, cuando la ma-

— Favor pase a la Pág. 40.

Gobierno de Apoyo Nacional Busca Carter en Nicaragua

WASHINGTON, noviembre 9 (AP). El Presidente Jimmy Carter dijo hoy que su Administración está empeñada activamente en las negociaciones destinadas a la formación de un Gobierno en Nicaragua, "que tenga el completo apoyo" nacional.

"Estamos buscando activamente un arreglo que controle el derramamiento de sangre, disminuya las disputas, y establezca un Gobierno que tenga el completo apoyo del pueblo nicaragüense", dijo Carter.

Carter agregó que está siendo informado diariamente de las

gestiones que en ese sentido está efectuando allí el grupo de mediadores que actúa al amparo de la Organización de los Estados Americanos.

Luego observó que uno de los resultados de la gestión mediadora había sido ya la disminución de la violencia que ha sucedido a ese país desde principios de año.

Las manifestaciones de Carter se producen en momentos en que se reciben indicaciones de que ocurrirá pronto una reanudación de la lucha armada para desalojar al Presidente Anastasio So-

— Favor pase a la Pág. 50.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CARTER FIRMA PROYECTO.— Washington, noviembre 9. El Presidente norteamericano Jimmy Carter sonríe tras haber firmado el proyecto sobre reforma energética. Entre los legisladores está el Secretario del Departamento de Energía, James Schlesinger, detrás del Presidente.